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DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
1. SOBRE LA COORDINACIÓN DEL PROGRAMA DE BIOLOGÍA EN LAS REGIONES  

 
Se inicia la reunión, informando que la coordinación de regiones se encuentra a cargo de  la 
profesora Martha Wolff y que su asistente es Eliana Cuartas.  
 
En reunión extraordinaria del Consejo de Instituto y el Comité de Pregrado, se ratifica 
que la profesora Martha Wolff es las Coordinadora de Regiones y es la encargada de 
asistir a las reuniones de Consejo de Instituto y de Comité de Pregrado. 

 
2. APERTURA DE COHORTES DEL PROGRAMA DE BIOLOGÍA EN LAS REGIONES  
 
En reunión extraordinaria del Consejo de Instituto y del Comité de Pregrado, se realizó el 
análisis de pertinencia y factibilidad de ofrecer cohortes en la Seccional Oriente (Carmen de 
Viboral) y en la Seccional Bajo Cauca (Caucasia).  
 
El Consejo de Instituto y el Comité de Pregrado, reunidos en pleno,  avalan y 
recomiendan la apertura de una nueva Cohorte en Oriente con 10 votos a favor.  
 
El Consejo  de Instituto y el Comité de Pregrado, reunidos en pleno, con 9 votos a favor, 
no recomiendan la apertura de una nueva cohorte en Caucasia. Se sugiere la realización 
de un estudio sobre la pertinencia del programa en la región y de la infraestructura que 
posee la sede para ofrecerlo y así llegar con una oferta de calidad que responda a las 
necesidades de la región. 
Se recomienda a la coordinación del programa regionalizado de Biología que visite la 
sede en compañía de alguno de los profesores del Instituto. 

 
La profesora Martha Wolf, luego de la reunión menciona que no hubo una citación a la reunión 
donde se invitará a discutir sobre las cohortes en regiones, además no hubo presentación del 
orden del día en el comienzo de la Reunión.  

 
ANA ESPERANZA FRANCO MOLANO 
Presidente del Comité.  

             

 
              PAOLA ZAPATA OCAMPO 
              Secretario del Comité.  
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